

KANDIDATIN im Bezirk 0090
Marion Spiritus



Über mich....

- ✓ 65, verheiratet, seit 2006 in Hochdahl zuhause
- ✓ Hobbys sind: Singen, Malen, Nähen, Sport, Gärtnern, Impro-Theater und meine Enkelkinder.
- ✓ Mitglied der *BmU* seit 2013, da ich deren Kampf gegen die Bebauung von „Kleines Bruchhaus“ und die CO-Pipeline richtig finde.
- ✓ Ratsfrau seit 2023
- ✓ Mitglied im Ausschuss für Sport und Kultur
- ✓ Jedes Jahr bringe ich beim Erkrather Karneval politische Themen mit Witz und Kreativität auf den BmU-Mottowagen.
- ✓ Ehrenamtliche Lesepatin in der Stadtbücherei für unsere Jüngsten, die „Bücherwürmchen“.
- ✓ **Für eine echte Chancengleichheit aller Bürger, durch eine gesicherte Bildungs- u. Kulturlandschaft.**
- ✓ **Für den Schutz unserer Ökosysteme, den Erhalt natürlicher Lebensräume und ihrer Artenvielfalt.**

Kempen und Unterfeldhaus

- ✓ Die Finanzen Erkraths beobachten und aktiv Überschuldung und einem Nothaushalt entgegenwirken.
- ✓ Schneller Wiederaufbau der Realschule und des Gymnasiums in Hochdahl mit modernen pädagogischen Konzepten und Erhalt der vielfältigen Schullandschaft.
- ✓ Finanzielle Sicherung und Förderung sozialer Einrichtungen.
- ✓ **Erhalt des Naturschutzzentrums Bruchhausen**
- ✓ Verbesserung des ÖPNV und des Radverkehrs, aber ohne ideologische Bekämpfung des Autos.
- ✓ Ansiedlung von steuerstarkem Gewerbe im Premiumgebiet Neanderhöhe bei gleichzeitiger Schaffung ökologisch wertvoller Grünflächen für Flora und Fauna.

Warum die BmU wählen:

- ✓ in das Rathaus gehören mehr Unabhängige,
- ✓ weniger Parteipolitik,
- ✓ die *BmU* hat rechtzeitig versucht, die drastische Verschuldung zu stoppen,
- ✓ zahlreich sind die Initiativen für Klimaschutz und Artenschutz,
- ✓ Sicherung des Naturschutzzentrums, Unterstützung der Vereine,
- ✓ der politischen Initiative der *BmU* ist die Entdeckung der eisenzeitlichen Siedlung auf der Neanderhöhe zu verdanken.



Unsere Kandidaten
bmu-erkath.de